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署 名 者 －

担 当 書 記 野村 格也、中谷 圭佑

協 議 案 件

１ いせ市議会だより第72号の発行について

（１）発行日程について

（２）掲載記事について

（３）表紙の写真について

（４）表紙の題字について

２ その他

説 明 者

野村係長、中谷主事

伊 勢 市 議 会
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会議の概要

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 72 号の発行について」

を議題として、発行に向けての日程、掲載記事、表紙写真等の協議を行った。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ いせ市議会だより第72号の発行について

（１）発行日程について

９月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程が了承され、次回の広報広聴検討分

科会は、７月５日水曜日の本会議閉会後、次々回は、８月１日火曜日の午前10時に開催

することに決定した。

次に、一般質問をした議員の原稿提出締切日について、粗打ち原稿納品予定日から１

週間後の７月12日水曜日とすることに決定した。

（２）掲載記事について

記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。

（３）表紙の写真について

表紙の写真について、事務局から説明があり、新型コロナウイルス感染症対策が終了

し、飛沫防止シートが取れた議場の様子を採用することとなったため、６月定例会最終

日に各議員の顔が写るよう撮影することに決定した。

（４）表紙の題字について

既に決定のとおり、小俣小学校児童の作品を採用することとした。

２ その他

表紙の題字について委員から全小学校に題字募集の依頼が回ったかどうかの確認があ

り、今後の採用方法について議論する必要があるとの意見があった。明野小学校、御薗

小学校、二見浦小学校、みなと小学校の４校で市内全小学校を１周することとなるため、

平等という観点からも市内全小学校を１周することとし、今後の題字の採用方法につい

ては時期を追って議論していくこととした。

上記署名する。

令和５年６月 19 日

会 長


